



PARROQUIA DE SAN ANTONIO DE PADUA  
Diócesis De San Cristóbal De Las Casas, A.R.  
R.F.C.: DSC 940601 HY3  
Simojovel de Allende, Chiapas; México

---

**AL PUEBLO DE SIMOJOVEL  
A LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO  
A LAS Y LOS DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS  
A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NACIONAL E INTERNACIONAL  
A LA ARQUIDIÓCESIS DE TUXTLA GUTIÉRREZ.  
A LA DIÓCESIS DE SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS  
A LA DIÓCESIS DE TAPACHULA  
A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES DE BUENA VOLUNTAD**

### **“PEREGRINACIÓN POR LA PAZ Y LA VIDA”**

**“Dichosos los que trabajan por la paz porque serán llamados hijos de Dios” (Mt. 5,9)**

El Pueblo Creyente de la Parroquia de San Antonio de Padua, Simojovel, Chiapas; y en el nombre de Nuestro Señor Jesucristo les deseamos paz y bendiciones a todos los hombres y mujeres de buena voluntad en este día que peregrinamos y denunciemos las situaciones sociales injustas que lastiman y dañan a nuestros pueblos y comunidades. Les saludamos en este día, cercano también a cumplirse 3 años del asesinato de nuestro hermano catequista Simón Pedro. Cuya Sangre inocente sigue clamando justicia al cielo. Les saludamos, a los pocos días de la terrible masacre de nuestros hermanos catequistas y candidato al diaconado permanente del Ejido Morelia, Municipio de Chicomuselo, con quienes hoy nos solidarizamos y enviamos una palabra de aliento: hermanos y hermanas de Chicomuselo permanezcan fieles al único camino, el camino de la Paz y de la Vida, el camino, cuya sangre Cristo Jesús nos ha dejado señalado.

En el contexto social actual que vivimos como pueblos y comunidades vemos mucha **inseguridad**. Inseguridad que se manifiesta en las detonaciones de armas de fuego de alto calibre durante el día y la noche; los secuestros, los feminicidios, personas que manejan vehículos en estado de ebriedad sin que nadie haga algo para evitar estos actos de peligro, vemos civiles armados que intimidan a las personas y a los comerciantes, venta de alcohol a menores de edad y a cualquier hora del día y la noche, venta de droga en las escuelas y en diferentes comunidades de nuestra parroquia, la inseguridad también se manifiesta en el robo de vehículos para después venderlos de forma ilegal.

Como Iglesia nos preocupan los **Jóvenes** de nuestro pueblo y nuestras comunidades. Al día de hoy muchos de ellos se agrupan para vender armas de fuego e incluso se promocionan en las redes sociales. Son agentes de venta de drogas, armas y muchas jovencitas son prostituidas en cantinas irregulares que hay aquí en Simojovel, mientras que otros jóvenes



PARROQUIA DE SAN ANTONIO DE PADUA  
Diócesis De San Cristóbal De Las Casas, A.R.  
R.F.C.: DSC 940601 HY3  
Simojovel de Allende, Chiapas; México

---

son contratados para realizar actos ilícitos. Todo esto es por la cooptación de grupos delincuenciales que esclavizan a las juventudes. Estos grupos delincuenciales se aprovechan de la pobreza de la gente y del sueño de los jóvenes buscando una mejor oportunidad de vida.

En el contexto socio-político de las **próximas elecciones** municipales en Simojovel y San Andrés Duraznal, por pertenecer a nuestra parroquia, elecciones estatales y federales; como Iglesia queremos recordar que:

- el voto es libre y secreto, y no se le puede condicionar a nadie;
- que obligar a votar por un partido o candidato, recoger credenciales para favorecer a un candidato, pagar los votos, hacer promesas a la gente para que voten a favor de un candidato o partido SON DELITOS ELECTORALES Y VIOLAN LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS PERSONAS.

Les recordamos que las elecciones son un ejercicio ciudadano en favor de la democracia en nuestro país. Cada persona es libre de votar según sea su voluntad y sus convicciones. Que todo proceso democrático debe realizarse en ambientes de paz y justicia.

Ante este panorama social que hemos descrito, plateamos las siguientes Exigencias para el próximo 2 de junio:

- Exigimos elecciones pacíficas tanto en el municipio de Simojovel como en el de San Andrés Duraznal; y en nuestras comunidades.
- Exigimos respeto a las diferencias políticas existentes en nuestros municipios y el respeto a los derechos humanos de cada persona. No se puede, ni se debe violentar la vida y la libertad por enojos y rencores políticos.
- Exigimos elecciones políticas sin armas, ni violencia, ni amenazas a persona alguna.
- A quien resulte ganador le exigimos el cierre de cantinas y el alto a la venta de drogas tanto en el municipio como en las comunidades, que implemente acciones concretas de seguridad para nuestras comunidades y nuestros pueblos; que investigue y sancione a las personas y grupos que efectúan disparos de armas de fuego que amedrantan y meten miedo a la población, que investigue y sancione los responsables de los feminicidios y que ponga alto a la intimidación a los comerciantes.
- Le exigimos justicia y equidad para todas y todos.
- Que actúe como un verdadero gobernante para todo el pueblo, sin favoritismos, sin discriminaciones ni exclusiones y que busque el bienestar para todos.

Rogamos a Dios nuestro Padre, a nuestra Madre Santísima de Guadalupe, Patrona de nuestro País, a nuestros Santos Patronos y Mártires que, como Iglesia, nos sostengan en



PARROQUIA DE SAN ANTONIO DE PADUA  
Diócesis De San Cristóbal De Las Casas, A.R.  
R.F.C.: DSC 940601 HY3  
Simojovel de Allende, Chiapas; México

---

este camino que hemos iniciado desde hace muchos años para la construcción de la paz en nuestros pueblos y comunidades.

*Simojovel de Allende, Chiapas. México. A 23 de mayo de 2024.*

¡Qué viva Cristo Rey! ¡Qué viva nuestra madre Santísima de Guadalupe! ¡Vida San Antonio de Padua! ¡Qué viva el Príncipe de la Paz! ¡Qué viva la Justicia, Que viva la Libertad, que vivan los hombres y mujeres que luchan y trabajan por la paz, Que viva nuestra Diócesis de San Cristóbal, que Viva nuestro hermano Simó Pedro!

ATENTAMENTE



**PUEBLO CREYENTE DE LA PARROQUIA DE SAN ANTONIO DE PADUA**